



第49号

こまがた元気会だより



「お互い様の駒形づくり」～御講演をいただきました！

「駒形げんき♡お助け隊」事業の本格的な取組に向けて、6月28日（土）に会津大学短期大学部幼児教育・福祉学科 木村 淳也教授の記念講演会を開催しました。先生からは、今後も少子高齢化・人口減少の続く喜多方市の人口推移を示していただき、「4助」（自助・互助・共助・公助）の連携による課題対応が大切であり、「互助」のカタチとしての駒形地区の取組へのエール（激励）をいただきました。

～「駒形げんき♡お助け隊」の目的～

駒形地区の誰もが、住み慣れた家や地域で安心して暮らし続けることができるよう、掃除や買い物などの日常生活での「ちょっとした困りごと」について、必要なサポートを気兼ねなく受けられるようにするために、「ちょっとした手助け」を地区の人々相互の支え合いの思いを基本とした活動として進める。



各家庭に配布されているチラシを参考に、サポートを受けたい方、サポートできる方はぜひ事務局（下記）にお申込みください。

「eスポーツ」で楽しみませんか！？



認知症・介護の予防にもつながることで今話題の「eスポーツ（エレクトロニック・スポーツ）」。こまがた元気会でも関係用品を取り揃えてみましたので、駒形げんき交流館「よっか」内や、いきいきサロンなどの地域の集まりで利用してはいかがでしょうか。利用の際は事務局に連絡してください。

《eスポーツ用品リスト》

機材

- ニンテンドースイッチ、太鼓とパチ

ソフト

- 太鼓の達人 ドンダフルフェスティバル
- ぷよぷよテトリス2
- Nintendo Switch スポーツ
- スーパー マリオパーティー ジャンボリー
- やわらかあたま塾 いっしょにあたまのストレッチ



令和7年7月31日 発行：こまがた元気会

《連絡先》喜多方市塩川町竹屋丙 30-1（駒形げんき交流館）

電話 080-2805-1050（事務局：大平）

メール koma.genki7.7@gmail.com

《編集協力》NPO 法人かけはし 喜多方市塩川町小府根曾谷田1イオンタウン塩川内



《公式HP》

☆トピックス☆

隣人出没、庭は花盛り！！



交流館「よっか」の西隣が生家のHさんが、長年の会社勤めを終えられこの春会津に戻って来られました。住まいは塩川町内の別の所ですが、実家をたびたび訪れ「よっか」にも寄られるようになりました。実家の庭や道路際の空き地に花を植え、花の名前と花言葉を書いたプレートを立てたりと手入れに勤しんでおられます。これからも四季折々の草花で通る人の目を楽しませていただけそうです。



春の花壇

第11回扇ヶ峰トレッキングが開催！

恒例となりましたメグスリノキ・巨樹巨木保全協議会主催、雄国山麓ゆめクラブ共催による扇ヶ峰トレッキングが6月8日（日）に開催されました。県内各地から15名の参加があり、ゆめクラブのスタッフ（もりの案内人）のガイドで、杓子ヶ入メグスリノキなどの巨樹・巨木、ブナ林をめぐり、野鳥の声を聞きながら雄国山麓の自然を楽しみました。



扇ヶ峰山頂にて

何を売っているのかな？ ～子どもたちがマルシェ見学！～



6月20日（金）に駒形小学校2年生が「こまがた元気マルシェ」の見学に来てくれました。「いつからマルシェは始まりましたか？」「一番人気の野菜は何ですか？」などいっぱい質問もいただきました。お店の人も「これから美味しい野菜を作るから食べてね」と話していました。



田中・舟森山稲荷神社の御田植祭り開催！

田中集落・舟森山稲荷神社の御田植祭りは、会津三大御田植祭りの一つと言われていますが、半夏生の7月1日（火）に開催されました。数年ぶりに駒形小学校の5・6年生も参加し、女子児童が早乙女姿、男子児童が法被姿で境内の神田に稲を丁寧に手植えました。なお、今年は、飯塚誠さん（田中集落）から寄贈された幟旗が地区内の要所に立てられました。



～ 報 告 ～

こまがた元気会の総会ともいべき代表者等懇談会が6月8日（日）に開催されました。

特に「こまがた元気プラン」2年目となる令和7年度の事業計画として、福島県地域創生総合支援事業（サポート事業）や喜多方市協働のまちづくり推進事業などの支援をいただき、農産物直売所・加工所の拡充・整備、駒形地区の大型案内看板の設置とガイドマップの作成、有償ボランティア活動「駒形げんき♡お助け隊」の本格展開などが話し合われました。

また、「駒形のお祭り男」の異名を持つ地域おこし協力隊・椿隊員の活動にも期待が寄せられました。